

DLRG feiert 30. und hilft Zirkus

JUBILÄUM Beim Festakt des Burgebracher Ortsverbandes wurden die besten Teilnehmer des 24-Stunden-Schwimmens ausgezeichnet und ein Spendenscheck übergeben.

Burgebrach - Der DLRG-Ortsverband Burgebrach feierte sein 30-jähriges Bestehen. Das Jubiläum begann mit einem Dankgottesdienst, wobei Pfarrer Friedmann in seiner Predigt auf die Arbeit der DLRG und ihre Nächstenhilfe einging. Es schloss sich ein kleiner Festumzug an, in den sich die Ebrachtaler Musikanten, Fahnenabordnungen der Ortsvereine und der Partnerverein der DLRG Hirschaid einreihen.

Den Erlös übergeben

Im Schulhof begrüßte Vorstand Franz Fuchs die Gäste, der Schirmherr, Bürgermeister Georg Bogensperger überreichte namens der DLRG-Burgebrach einen Scheck in Höhe von 3000 Euro an den Zirkus Giovanni vom Don Bosco Jugendwerk Bamberg. Dies waren Spenden und der Erlös aus dem diesjährigen 24-Stunden-Schwimmen im März.

Der Zirkus Giovanni bedankte sich seinerseits umgehend mit einer kleinen Aufführung zweier Diabolo-Artisten.



Bei der Jubiläumsfeier übergab die DLRG Burgebrach einen Spendenscheck an Zirkus Giovanni: (von links) Bene S. Schmidt, Technischer Leiter, Matthias Krug, Diabolo-Artisten und Vorstand Franz Fuchs. Foto: privat

Im Anschluss wurden die Pokale für das 24-Stunden-Schwimmen überreicht: Gesamtsieger und bester Schwimmer wurde Bruno Dobelmann mit 27 600 Metern vom DLRG-OV Stuttgart. Beste Schwimmerinnen U18 sind Christina Vollmann und Bernadette Inhofer (10 000 Meter), bester Jugend-

schwimmer ist Michael Dotterweich (10 300 Meter), beste Jugendschwimmerin Lisa Floto (13 000 Meter). Bester Schwimmverein ist der SC Delphin Lichteneiche (99 950 Meter), bester Nicht-Schwimmverein FC Hüttenzauber (53 150 Meter), beste Schulklasse die 4c der Volksschule Burgebrach

(23 000 Meter). Werner Schneider, stellvertretender Landes- und Bezirksverbandsvorsitzender überbrachte Grüße des Landesvorsitzenden Dieter Kunad und des Bezirksvorsitzenden Harald Knopf.

An Grußworteschloss sich der gemütliche Teil an, wobei DJ Uli für Stimmung im Zelt sorgte.